

Gegner abgezockter

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 01. Februar 2010 um 12:39 Uhr - Aktualisiert Montag, den 01. Februar 2010 um 12:44 Uhr



„Hier siehst Du es genau: Die Gegner haben genau das, was unseren Spielern fehlt!“
Abteilungsleiter Berthold Cziomer fand während des Heimspiels der 1. Jugend gegen die TTSG Niederhausen/Norheim klare Worte. „Die Jungs müssen lernen, einen vernünftigen Schnittball zu spielen. Die Gegner können das. Unsere greifen ohne nachzudenken jeden Ball an – das geht nur: BUM BUM BUM!“

Der Start der Begegnung am Samstagnachmittag in der Römerhalle verlief denkbar schlecht. Nach einer guten halben Stunde lag der TuS nach deutlichen Ergebnissen mit 0:4 im Hintertreffen. Der derzeit stark spielende David Heß sorgte durch einen ungefährdeten 3:0-Sieg im hinteren Paarkreuz für den Anschluss. Danach vermochte lediglich die Nummer 1, Nico Ballbach (Foto), den TuS im Rennen zu halten. Dann hatten die jungen Dichtelbacher aber ihr Pulver auch schon verschossen und ein weiteres Meisterschaftsspiel mit 2:6 verloren. Zum einen hat Berthold mit seiner kernigen Analyse sicherlich nicht Unrecht. Die Schlüsse, die man bezüglich des Trainings daraus ziehen muss, sind daher klar. Zum anderen aber haben vielleicht auch die unglücklichen Ergebnisse der vergangenen Wochen eine motivationshemmende Wirkung auf einige Spieler. Es muss trotzdem weiterhin das Ziel sein, jedes kommende Spiel ernsthaft anzugehen, denn völlig chancenlos ist die Mannschaft gegen keinen Kontrahenten der diesjährigen 2. Rheinlandliga.